

# L' INQUIETUDE POUR UN GARÇON BRITANNIQUE DE 10 ANS DÉPRESSE ET CŒUR BRÛLÉ DANS UN CENTRE POUR ENFANTS AU MOYEN-ORIENT

Thursday 14 November, 2019

Plus de 14,000 personnes ont signé une pétition auprès des gouvernements britannique et français pour les inciter à écouter Jamie, qui est actuellement enfermé dans un centre pour enfants au bord du désert, près de Dubaï, au Moyen-Orient.

Il est incarcéré depuis six mois au total sans que la finis de sa détention injustifiée ne soit en vue.

Sa famille et ses amis sont très préoccupés par son état physique et mental actuel. Il est maintenant maigre, pâle et translucide et sourit rarement. Ses paroles sont souvent difficiles à comprendre à travers les pleurs incontrôlables et implorent de l'aide. Sa détérioration de la condition physique va de pair avec une dépression croissante.

Dans le centre pour enfants, Jamie, sans aucun soutien juridique ni avocat, a été soumis à plusieurs visites distressants, intimidantes et sous pression de la part de six agents consulaires français à la fois, intimidé et menacé jusqu'à ce qu'il pleure, en violation de ses droits humains et la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant.

L'année dernière, à l'âge de 9 ans, Jamie a été incarcéré par les autorités et sa mère pendant plus d'un mois dans le même centre pour enfants. Lorsqu'il est venu rendre visite à son père britannique à Dubaï, il a annoncé qu'il ne vivrait jamais avec sa mère à nouveau, citant la maltraitance physique et mentale. Bien qu'il ait été libéré temporairement juste avant Noël 2018, il a de nouveau été arrêté en juillet de cette année alors que les autorités françaises prévoient l'extradition vers la France «avec recours à la force».

Les documents confirment ce que le reste de la famille craint depuis quelque temps, à savoir que la mère française de Jamie souffre de «troubles de la personnalité comportementale psychologique récurrents et profondément ancrés» qui rendent Jamie terrifiée de vivre avec elle. De nombreuses personnes ont été témoins de la violence de sa mère à l'encontre de Jamie. Il vivait avec une dépression telle qu'il a développé penser suicidaire.

Jamie est déterminé à avoir entendu sa voix, mais il est désespérément il aux prises avec sa situation. Sa famille est extrêmement préoccupée par le fait qu'il cherchera un différent «moyen de sortir» de sa situation désespérée.

À près de 11 ans, Jamie a l'âge de discernement pour que ses préoccupations soient entendues de manière légale, mais les autorités françaises, qui se déclarent compétentes, ne l'écouteront pas et ne reconnaîtront pas ses peurs et sa détresse.

La grand-mère de Jamie, Mme Fiona Oomes, a déclaré: «Bien que son santé physique et mentale se détériore rapidement, son détermination reste forte. Il est absolument catégorique qu'il ne pourrait pas supporter de vivre avec sa mère en France. Sa comportement agressif, contrôlant et violent avait rendu Jamie's vie intolérable.

« A tout moment, sa mère pourrait organiser la libération de Jamie du centre des enfants. Comment quelqu'un pourrait-il faire cela à un enfant? Comment quelqu'un pourrait-il voir là pendant qu'un enfant souffre si inutilement? Il n'y a tout simplement aucune excuse pour traiter un enfant de cette façon. " "

**FIN**

Pour les demandes des médias, contacter: Save Jamie campaign, [info@savejamie.org](mailto:info@savejamie.org) +44 7546258867

## NOTES AUX ÉDITEURS

Jamie est incarcéré dans le centre pour enfants arabes pendant six mois au total. Il a été gardé enfermé pendant ses longues vacances d'été, incapable de voir des amis, de voyager ou d'avoir une enfance normale.

Jamie a été soumis à des interrogatoires de plusieurs jours dans des postes de police et des tribunaux à

## Media:



## Related Sectors:

Charities & non-profits :: Children & Teenagers :: Government :: Lifestyle & Relationships :: Opinion Article :: Public Sector & Legal ::

## Related Keywords:

Jamie :: Save Jamie ::

## Scan Me:



Dubaï par des psychiatres, des travailleurs sociaux, des policiers, des fonctionnaires des tribunaux et des agents consulaires français. Il a été forcé de passer de nombreuses journées traumatisantes et pénibles avec sa mère au point d'être hospitalisé pour l'empêcher de vomir en raison de son anxiété. Il refuse toujours avec véhémence de vivre avec elle. Les rapports des psychiatres et des travailleurs sociaux, qui expriment clairement les préoccupations de Jamie, sont ignorés par les tribunaux français, dont la juridiction sur la vie de Jamie est hautement discutable.

Articles des Nations Unies des droits de l'enfant: 9 (2), 10 (1), 12 (1 & 2), 31 (1), 37 (b, c et d).

Jamie est seul. Il n'y a absolument personne pour l'aider. Il est un enfant seul dans un environnement étranger. Il n'a pas de liens de famille ou des relations au Moyen-Orient, mais il est là détenu contre son gré par sa mère et les autorités françaises.

Jamie a le droit d'être représenté par son propre avocat. Il a légalement le droit de faire entendre sa voix et ses opinions par le juge. Cependant, malgré ses plaidoyers, les craintes de Jamie ne sont pas reconnues par le tribunal français de la famille.

Le centre pour enfants arabes a 8m de hauteur de murs et a été décrit par certains comme «un croisement entre une prison et un orphelinat».

Jamie est né d'un père britannique et d'une mère française. Le père de Jamie et sa famille viennent de Northumberland, en Angleterre, et sa mère de Marseille, en France.

## Company Contact:

—

### [Save Jamie](#)

T. +447546258867

E. [info@savejamie.org](mailto:info@savejamie.org)

W. <https://save-jamie.org>

### Additional Contact(s):

For media enquiries, please contact the Save Jamie campaign

[View Online](#)

### Additional Assets:

<https://save-jamie.org/press/>

**Newsroom:** Visit our Newsroom for all the latest stories:

<https://www.save-jamie.pressat.co.uk>